
Topics  1 年生進路講話がありました  

  

５月１８日(木)の７限に 1 年生進路講話を行いました。 

「みんなの可能性は無限大！ 

～希望進路実現に向けて」 

大谷佑介 先生（ベネッセ） 

による進路講話 

 

高校生活は自転車に例えるな

ら、方向を決めるのがハンドル、前に

進む力はペダル、学習習慣はフレー

ムである、という説明から始まりまし

た。その後、自分の将来をどう考え

たらいいのか、大学というのはどういう

ところか、文理選択について気を付

けることは、など進路全般についての

ガイダンスをされました。 

さらに「今日から学習習慣を変え

る」と題して、具体的な勉強方法に

ついてのアドバイスもしていただきまし

た。気温の高い午後の時間帯、し

かも球技大会翌日でしたが、生徒はしっかり最後まで話を聞いてメモを取っていました。 

 

生徒の感想文から 

・今日の講話を聞いて、これまで担任の先生が言ってくださっていたことと同様、学習習慣を

つけることがとても大切だということを改めて感じた。進路目標を決めることで大学入試の結

果がとても変わることがわかった。生活習慣をしっかりさせて頑張っていきたい。 

・最初の３０分を乗り越えれば２時間集中力が続くと聞いてすごいと思いました。だけどその

３０分で集中力が切れてしまうことがあると思うので、自分の将来をしっかりイメージして毎

日の継続を大切にしたいです。 


